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□见习记者 陈金旭

“看看我的这些朋友，说好的聚
会，一人一部手机，玩得真入迷！”
12月11日，网友“小福星”在朋友
圈发了一张照片说。

网友“熊猫奶盖”：这张照片简

直太写实了，我和朋友们出去聚会
也是这样。

网友“念念不忘”：现在几乎每
个人都成“低头族”了，跟朋友、
家人团聚时也不例外，不是上网聊
天，就是玩游戏、看视频。

网友“七武士”：突然想到网上
流传的一句经典话“世界上最远的
距离不是生与死，而是我坐在你身
边，你却在玩手机。”

12 月 12 日，记者联系到网友
“小福星”。他告诉记者，他和几个
朋友因为工作的原因，总是聚不到
一起。12月11日晚，难得大家都有
空，他就邀请几个朋友来到位于市
区长江路的家中进行聚会。

“工作以后，平时大家各有各的
事，难得聚一回。本想聚一起聊聊
天，可吃过饭后，几个朋友都坐在
沙发上，人手一部手机，联网玩起
了王者荣耀。”12月12日，网友“小
福星”告诉记者，其实朋友聚会应
该多些面对面的交谈，舒缓下工作
压力，放松下心情。这样每人都抱
着手机玩，我感觉很不好。现在很
多人把越来越多的精力放在了手机
上，反而与身边的人交流越来越
少，大多数人都对手机有了依赖，
成了“低头族”。

“还是希望大家能珍惜相聚时
光，和以前一样畅聊天南海北，说
说身边趣事。”网友“小福星”说，
手机好像让人与人之间的距离变得
更近了，也好像让人与人之间的感
情越来越远了，希望大家共同努
力，消除“世界上最遥远的距离”。

□文/图 见习记者 陈金旭

12月11日，网友“暮光之城”在朋友圈
发消息称：“今天回家时，看到一辆车上坐着

‘达康书记’，吓我一跳。仔细一看，是汽车玻
璃上防晒膜贴画。”

网友“梦奇”：哈哈，真有意思，车主也
太有才了。

网友“发卡”：不少车主会对爱车进行个
性化装扮，只要无伤大雅，不影响驾驶安全，
我感觉无可厚非。

12月11日，记者联系上了网友“暮光之
城”，随后见到了这辆车。他告诉记者，当天
上午，他回家时，门前停了几辆车，无意中瞥
见一辆车的后座上仿佛坐着个人，再一看，这
不是电视剧《人民的名义》中的网红角色“达
康书记”吗？“这情景跟电视剧中的画面简直
一模一样，猛一看见，吓了我一跳。”网友

“暮光之城”说，他仔细观察才发现，原来
“达康书记”是汽车玻璃上的防晒膜贴画，于
是觉得十分好笑。

“现在车上的装饰真是各种各样，有的新
奇有趣，也有的令人惊诧。车主追求个性无可
厚非，但必须以遵守交通法规为前提。希望车
主在装扮车辆时也考虑下影响，不要太任
性。”网友“暮光之城”说。

我坐在你身边 你却在玩手机
朋友聚会变“组团打游戏”网友呼吁消除“最遥远的距离”

□本报记者 吴艳敏
见习记者 姚晓晓

近日，网友“一生一世”在微信
朋友圈发消息称：“家里两辆车，车
牌尾号都是单号。限行开始后，为了
方便送孩子上学，就去车管所把其中
一辆车变成了双号。”

网友“嘟嘟妈”：感觉没这个必
要，这不违背限行的本意了嘛。

网友“随遇而安”：为了接送孩

子，你也是拼了。
网友“海口天空”：为啥非得开

车呢，坐公交或骑电动车、自行车不
也挺方便的吗？

12 月 12 日，记者联系到了网友
“一生一世”。“家里刚开始有一辆
车，我平时做生意比较忙，就又给媳
妇买了一辆。上牌时也没想那么多，
都是单号。”他告诉记者，“天冷了，
媳妇送孩子上学不方便，我就去把一
个车牌号过了户，然后又上了个双号
牌照。”

采访中，对于这种情况，不少市
民和网友也议论纷纷。“限行是为
了减少尾气排放，保护环境，大家
都应自觉遵守，这样偷梁换柱有违
限行本意。”“接送孩子上学确实
不便，可以理解。”“也就一个月，
这样换来换去有必要吗？”“为了绿
水蓝天，除非必要，我宁愿不开
车。”不少网友发表观点说。

“现在出行很方便，公交车也免
费，不开车也挺好的。”“限行这几
天，能明显感觉到空气质量的改善，
天更蓝了，大家还是能不开就不开
吧。”采访中，不少市民表示。

更换牌照避限行 引网友热议

“达康书记”车上坐？
那只是个汽车玻璃上防晒膜贴画

原帖

跟帖

原帖

采访

原帖

采访

跟帖

网友供图网友供图


